Pour mitiger un peu la sécheresse de ce déploiement de livres, nous avons orné notre nouveau magasin de superbes échantillons de nos plantes et fleurs d'églises et d'appartements.

Ces fleurs et ces plantes dont nous faisons une spécialité et auxquelles leur beauté et leur fini artistiques ont valu déjà une grande vogue, heureusement disposées dans le vaste local, lui donnent un air d'élégance qui ne peut manquer d'être bien apprécié de nos clients et en particulier des dames de la société.

Nous invitons ces dames à venir visiter nos nouveaux magasins. Elles se convaincront qu'elles peuvent trouver chez nous ce qu'il y a de plus élégant, de plus artistique et de meilleur goût non seulement en fait de fleurs et plantes d'appartements, mais encore de livres de luxe pour salons, d'imagerie religieuse et de fantaisie, de statuettes, chapelets et autres objets religieux du dernier modèle, d'objets de fantaisie, et de papeterie distinguée.

D'un seul coup d'œil, on embrasse toute l'étendue du magasin et le client est conduit avec très peu de déplacement au rayon des marchandises dont il a besoin.

Dans l'un des coins, nous avons fait installer un ascenseur qui facilite énormément les communications entre les divers étages.

Au premier est une salle d'échantillons de tous nos articles, et une réserve de nos marchandises. C'est surtout là le département du gros, le domaine des procureurs des collèges, des économes des couvents, des marchands de la province et de nos commis-voyageurs.

C'est encore à cet étage que sont nos crayons, aujourd'hui trop répandus pour qu'il soit nécessaire d'en faire ressortir la supériorité.

Disons seulement que nous représentons exclusivement les meilleures maisons de production européennes.